

## Aspirantes del FAM piden reunión por fallas en plataforma de firmas

Ante las múltiples fallas que ha presentado la plataforma para recabar firmas de apoyo, aspirantes a la candidatura por el Frente Amplio por México solicitaron una reunión urgente con el comité organizador. Y es que, de acuerdo a los aspirantes a la candidatura presidencial, a una semana de habilitada la plataforma, el sistema les permite registrarse, pero el proceso tarda hasta tres días, y destacó que las cuentas otorgadas a los operadores para la recolección de firmas no funcionan. Así lo manifestaron Jorge Luis Preciado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca y Santiago Creel Miranda, quienes firmaron un escrito en el que proponen mejorar el sistema de recolección de firmas o, en su caso, modificarlo.

https://vanguardiaveracruz.com/aspirantes-del-fam-piden-reunion-por-fallas-en-plataforma-de-firmas/